

Labège, le 3 mars 2022,

## **COMMUNIQUÉ DE LA FÉDÉRATION FRANÇAISE DE BOWLING ET DE SPORT DE QUILLES**

Nous sommes très attristés de la situation en Ukraine. Nous apportons tout notre soutien et courage au peuple Ukrainien.

La Fédération Française de Bowling et de Sport de Quilles approuve les recommandations annoncées dans le communiqué du Ministère chargé des Sports, du CNOSF et du CIO.

Comme le recommande notre Fédération Internationale (IBF) et Européenne (EBF), nous n'autoriserons pas les athlètes Russes et Biélorusses à participer à des compétitions sous le drapeau de leur pays respectif. Nous appliquerons toutes les directives communiquées par le Ministère des Sports.

Nos athlètes ne prendront pas part aux diverses manifestations sportives qui pourraient avoir lieu dans ces pays.

Nous exprimons notre solidarité à nos amis sportifs Ukrainiens et continuerons à vous tenir informés des directives venant du Ministère, du CNOSF et du CIO.

Liberté, solidarité, Fraternité !

Daniel GRANDIN  
Président de la FFBSQ